

En 49% disminuyen los diagnósticos por covid-19 durante la última semana

SITUACIÓN. Autoridades de salud llaman a mantener las medidas de autocuidado y a testearse de forma preventiva o en casos de presentar síntomas.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Sigue la tendencia a la baja en cuanto a nuevos casos diagnosticados por coronavirus en Calama. Tanto es así que en relación a la semana anterior los notificados bajaron en 49% desde que se dio a conocer por parte de la autoridad de salud, que las distintas localidades de la Provincia El Loa pasaron de Medio Impacto Sanitario a Bajo Impacto Sanitario.

Aunque estos antecedentes resultan favorable en el balance respectivo, es necesario continuar manteniendo las medidas de autocuidado, como son el uso de mascarilla y alcohol gel, lavado de mano y el distanciamiento social en el caso que corresponda, algo que también conspira con las recientes fiestas de Ayquina y Fiestas Patrias.

Cabe señalar que desde el 9 de septiembre, un día después de la festividad de la Virgen Nuestra Señora Guadalupe de Ayquina y hasta ayer martes 20, se han registrado 436 nuevos contagios en la comuna, con un promedio de prácticamente 40 casos diarios, que contrasta con los 15 reportados durante las festividades por el 18 de septiembre.

Aunque son números muy similares a los registrados en la última semana, donde de acuerdo a los registros de la Seremi de Salud, el martes 13 de septiembre, se informó de 42.603 diagnósticos a la fecha desde que partió la pandemia del coronavirus en marzo de 2020, y ayer, se reportaron



SIGUE TENDENCIA A LA BAJA EN CUANTO A NUEVOS CASOS DE DIAGNÓSTICOS POR CORONAVIRUS EN LA COMUNA DE CALAMA.

42.747. Es decir, 142 casos nuevos, con un promedio diario de algo más de 20 diagnosticados en este período.

Sin duda, que las estadísticas reflejan la notoria disminución en las últimas semanas, pasando de 357 entre el martes 30 de agosto y el martes 6 de septiembre, a 279 entre el martes 6 y martes 13 de este mes, y a 142 entre el martes 13 y ayer.

BALANCE

No debemos de olvidar que el jueves 15 de septiembre, después de 71 días, la comuna de Calama pasó de Medio Impacto Ambiental a Bajo Impacto Ambiental al igual que San Pe-

dro de Atacama y Ollagüe, y se sumaron de esta forma al resto de las localidades de la región de Antofagasta que ya estaban en dicha condición desde un tiempo atrás.

Jéssica Bravo
 Seremi de Salud

dro de Atacama y Ollagüe, y se sumaron de esta forma al resto de las localidades de la región de Antofagasta que ya estaban en dicha condición desde un tiempo atrás.

Considerando dicho período de tiempo, se han reportado 85 diagnósticos por covid en la comuna de Calama, con un promedio de 17 casos diarios, que está por sobre de los dados a conocer en los días de celebración de Fiestas Patrias y bajo el promedio de la última semana.

En el reciente balance efectuado por la seremi de Salud, Jéssica Bravo, con motivo de las fiscalizaciones de Fiestas Pa-

PROVINCIA

Es importante considerar que en la última semana, es decir, entre el martes 13 y martes 20 del presente mes, tanto San Pedro de Atacama como en Ollagüe se han sumado tan solo un diagnóstico por coronavirus, aumentando en el primero de los casos a 2.696 y en el segun-

Estadísticas regionales

● En la jornada de ayer, el reporte regional sanitario informó de 12 nuevos diagnósticos por coronavirus en la comuna de Calama, con lo cual aumentan a 42.747 desde que partió la pandemia en marzo de 2020.

● En las comunas de San Pedro de Atacama y Ollagüe no se registraron nuevos casos, manteniéndose en 152 y 2.696 en forma respectiva a la fecha.

● A nivel regional se reportaron 31 nuevos diagnósticos por covid-19, de los cuales 19 corresponden a Antofagasta y el resto a la capital de la provincia El Loa. Sumando a la fecha 164.785 casos.

do a 152, donde no se han registrado decesos asociados a la pandemia.

En el caso de Ollagüe se mantiene una constante de aumento paulatino de un caso por semana, es decir que en las últimas tres semanas reporta tres nuevos diagnósticos en directa relación al covid.

Mientras que en San Pedro de Atacama la evolución ha sido más variable al tomar en cuenta las últimas tres semanas, partiendo desde el martes 30 de agosto al martes 6 de septiembre, con nueve casos; entre el martes 6 y martes 13 de este mes, siete; y el martes 13 y ayer, tan solo uno.